

Naik Pangkat Anggota Kodim Disaksikan Kedua Anak Kembaranya

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Apr 4, 2023 - 08:54



Upacara Koprpot Kenaikan Pangkat yang dipimpin langsung oleh Dandim Letkol Inf Rahmat. Kegiatan ini diikuti prajurit yang naik pangkat didampingi istri, anggota Kodim, Aparatur Sipil Negara (ASN), serta jajaran Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) XXVII Dim 0707 Koorcab Rem 072, yang bertempat di Lapangan Apel Makodim.

Ada suasana beda saat acara kenaikan pangkat di Kodim 0707/Wonosobo yaitu Serka Cholid hadir didampingi istri dan 2 anaknya yang kembar. Upacara Koprpot Kenaikan Pangkat yang dipimpin langsung oleh Dandim Letkol Inf

Rahmat. Kegiatan ini diikuti prajurit yang naik pangkat didampingi istri, anggota Kodim, Aparatur Sipil Negara (ASN), serta jajaran Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) XXVII Dim 0707 Koorcab Rem 072, yang bertempat di Lapangan Apel Makodim. Senin (03/04/2023)



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat dalam amanatnya mengucapkan selamat kepada 25 anggota Kodim yang memperoleh kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi. Acara kenaikan pangkat merupakan suatu hal yang sangat membahagiakan, namun jangan sampai lupa untuk tetap bersyukur pada Yang Maha Kuasa. Karena hal tersebut tidak serta merta didapatkan dengan sendirinya, melainkan diperlukan perjuangan dan doa dari keluarga serta orang disekitar kita untuk mendapatkannya.

"Kenaikan pangkat adalah anugerah yang diberikan oleh Tuhan Yang Maha Esa, maka kita harus mensyukuri atas rahmat yang telah diberikan tersebut. Secara pribadi dan atas nama komando saya mengucapkan selamat kepada para prajurit yang telah naik pangkat. Diharapkan dengan bertambahnya pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat lama akan meningkatkan motivasi kerja yang lebih baik dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai prajurit," ungkap Dandim.



Kenaikan pangkat adalah bentuk penghargaan atas prestasi dan dedikasi kerja yang dilakukan oleh setiap prajurit dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada satuan, bangsa dan negara. Kenaikan pangkat juga termasuk kepercayaan dan amanah dari Allah SWT, yang nantinya akan dipertanggungjawabkan secara moral kepada Tuhan dan dapat meningkatkan kualitas diri, menjadi teladan di lingkungannya dengan melakukan yang terbaik, berani, jujur, tulus dan ikhlas, khususnya dalam menyikapi dinamika perkembangan terkini yang dinamis, serta meningkatkan kualitas kerja dan bertanggung jawab dalam melaksanakan tugas.

“Dengan kenaikan pangkat ini maka kalian harus semakin dewasa dalam berpikir, bersikap dan berbuat sesuai dengan tugas dan wewenang yang dipercayakan di pundak masing-masing. Tunjukkan semangat serta loyalitas dalam pengabdian dalam menghadapi tantangan kedepan, pelihara dan kembangkan motivasi dalam setiap pelaksanaan tugas yang dipertimbangkan. Tetap menjaga nama baik satuan dan tidak melakukan pelanggaran dalam bentuk apapun yang dapat merugikan satuan pribadi dan keluarga. Jadikan momen ini sebagai tolak ukur dan pertanggungjawaban secara moral bahwa semakin tinggi pangkatnya maka semakin tinggi pula tuntutan tugas dan tanggung jawab yang diemban,” ujar Dandim.



Serka Cholid saat diwawancarai menyampaikan “Kami sengaja membawa anak kembarnya dengan maksud menunjukan kepada anaknya agar mereka bangga saat ini ayahnya naik pangkat. Teriring doa semoga anaknya kelak ada yang bisa mengikuti jejaknya”.